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２月４日 (金 )から２０日 (日 )までの１７日間、北京２０２２冬季オリンピッ

クが開催され、多くの日本人選手の活躍に日本中が沸きました。獲得したメダ

ルは金銀銅合わせて１８個。というのは冬季オリンピックでは、これまでの最

多だそうです。もちろん、メダルを獲得「した」「しない」よりも各選手の頑張

りやこれまでの努力のすべてが賞賛に値するものだと思いますが、この大会で

私が一番印象に残っているのは、男子フィギュアスケートの羽生結弦選手と女

子スキージャンプの高梨沙羅選手の２人です。ご記憶の方も多いかもしれませ

んが、羽生選手は最初の演技であるショートプログラムで、高梨選手もスキー

ジャンプ混合団体（ノーマルヒル）の１回目のジャンプでそれぞれ思うような

結果を残せませんでした。羽生選手は予定していたジャンプのうち１回の回転

数が足りなかったことが影響し８位スタート。彼のジャンプに関しては氷の表

面に穴が開いていたという情報もありました。また、高梨選手も混合団体の１

人目として臨んだ１回目は、ジャンプ後にスーツの規定違反を指摘され失格と

なってしまい得点を得られませんでした。羽生選手は同種目でのオリンピック

３連覇が、また高梨選手もオリンピックで新種目となったばかりの混合団体で

のメダル獲得が期待されていた状況下としてはどちらも悔いの残るスタートだ

ったと思います。しかし、両選手の本当に素晴らしいところ、超一流と言われ

それに相応しい結果を残し続けている凄さはこの後の彼らの姿勢に見られたと

思います。日本中から期待されていた「３連覇」や「メダル獲得」には、もし

かしたら致命的だったかもしれないスタートにもかかわらず、それを引きずる

ことなく、きっとご本人の中では大きなショックはあったかもしれませんがそ

の気持ちを押さえ、周囲からの期待に応えるべく、そして何より自分自身に悔

いを残さないために、２回目の演技（フリー）・ジャンプに全力で取り組み、素

晴らしい結果を残してくれたことです。結果はご存じの通り、どちらも４位入

賞でした。惜しくもメダルには届かなかったものの、最後まであきらめない気

持ちやチャレンジする姿勢は私たちに大きな勇気と感動を与えてくれました。  

令和３年度も残すところ１ヶ月となりました。今年度もコロナ禍の影響を受

け、計画していた教育活動がすべて予定通りに行えたわけではありません。で

もこのような環境の中でも生徒たちは日々の学校生活に一生懸命に取り組み、

それぞれが立派な成果・成長を見せてくれました。そういった生徒一人一人を

本当に頼もしく、そして誇りに思います。是非、生徒たちには残り１ヶ月とな

った今年度も最後まで全力で、成長できた部分もさらに磨きをかけ、そしても

う一歩だった部分には最後まであきらめることなくチャレンジを続け、４月か

らの新しい生活につながる充実した時間を過ごして欲しいと思います。  

最後になりましたが、今年度１年間、日々の教育活動はもちろん、生徒たち

の健やかな成長を支えてくださった地域、保護者の皆様方の温かなご支援、ご

協力に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。  

最  後  ま で 

校長  吉田  知弘     
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「株式会社 明治」による出前授業  家庭科担当 星野 久美子 

 ２月１７日（木）と２１日（月）に家庭科の授業内で、株式会社明治 
関東支社の管理栄養士の方にお越しいただき、１年３・６組、２年全ク 
ラスを対象に出前授業をしました。現在１・２年生は食生活の単元を学 
習しています。身近な食品であるチョコレートを題材とし、食品の生産 
から加工、流通までの流れを詳しく教えていただきました。また、「現 
地のカカオ農家の人が困っていることに対して私たちにできることは何 
だろう？」と考えるワークを行い、アイディアを共有するなど、食品を通した国際協力につい
ても考えを深めることができました。（１年４・５組は３月に予定しています。） 
 

自分にできることから地域に貢献 

 狛江消防署は聴覚障害者の防災対策推進のために、最新の防災情報を 
手話や字幕で紹介する動画を制作することにしました。そこで本校に、 
効果音制作の依頼があり、お知らせしたところ、２年３組石野良樹さん 
が快く引き受けてくれました。地域の中学生が参加してくれたことに 
大変喜ばれ、動画制作に協力した団体や個人に消防総監感謝状が贈呈さ 
れました。 
 
 
一中生の活躍を紹介 
〇 狛江市立中学校技術・家庭科作品展出品生徒 
  ＜第１学年＞ 
  技術科「親子スライド本立て」 
  圓 太喜さん  西ヶ谷 優介さん  井口 学さん  門脇 澪さん 
  渡辺 瑳久さん 
  家庭科「シューズバッグ」 
  池田 蒼汰さん  圓 太喜さん  武田 栞奈さん  有賀 柚さん 
  井口 楓さん  大田 美波さん  坂口 絵麻さん  井口 学さん 
  岩木 莉沙さん  門脇 澪さん  鯨岡 諒真さん  松本 拓真さん 
  小栗 かえでさん  宍戸 良至さん  中森 夏美さん 
  ＜第２学年＞ 
  技術科「鋳造キーホルダー・ペーパーウェイト」 
  田中 雪夢さん  新田 真陽乃さん  清水 唯衣さん  南雲 廉太郎さん 
  石井 啓太さん  佐藤 勇翔さん  片倉 彩さん  城野 啓介さん 
  家庭科「非常持ち出しバッグ」 
  位高 夏葵さん  新田 真陽乃さん  三住 源太郎さん  岩田 喜輔さん 
  島田 めぐみさん  下條 柑南さん  齋藤 結来さん  芝原 佳央さん 
  高橋 樹さん  大宮 綾華さん  滝澤 清さん  武井 良來さん 
  ＜第３学年＞ 
  家庭科 「アニマルボール」 
  鈴木 隼人さん  鈴木 遥人さん  中堀 正樹さん  前田 菜緒さん 
  溝淵 円さん  古神子 愛さん  辻 こはるさん  野田 秀さん 
  簗場 吏琴さん  井口 侃さん  伊藤 咲歩さん  杉浦 里夏さん 
  高橋 龍生さん  寺本 遥菜さん  宮村 弦さん  谷合 ひなのさん 
  氷見 百花さん  渡部 美咲さん 

 

令和４年度 ４月の主な行事予定 ＊今後の状況等によっては変更になる場合があります。 

４月 ６日（水）始業式    ４月２３日（土）土曜授業 
４月 ７日（木）入学式、１年保護者会   ４月２３日（土）評価説明会、部活動保護者会 
４月 ８日（金）２・３年保護者会   ４月２５日（月）進路相談（始） 


